Con los ojos de la Dirección de Gestión

Gema Tejedor Gómez

Directora de Gestión y SSGG. Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora. Zamora (España).

Para una economista de carrera y Técnico de Hacienda de oposición, no era fácil imaginar que un día viviría esta realidad.

Semanas antes de decretarse el estado de alarma nos preparábamos para lo peor, pera la realidad superó a la ficción.

Jornadas eternas de trabajo donde las horas del día y la noche se nos quedaban cortas y sometidos a la presión de lo que desconocíamos.

Y lo peor, al llegar a casa te faltaba el abrazo de los tuyos por protegerles de que les pudiera pasarles algo.

Todo fue muy rápido, en pocos días duplicamos el personal de limpieza, los residuos se triplicaron, en horas montamos una UVI,

Montamos caudalímetros para triplicar habitaciones, sometimos al hospital a una prueba de estrés, nunca el consumo de oxígeno había sido tal.

El servicio de Hostelería tuvo que dar de comer a enfermos y trabajadores y el servicio de suministros y almacén no daban abasto a realizar pedidos y recibir material.

Todo esto lo logramos gracias a grandes profesionales y grandes personas.

Aprovecho esta ocasión para agradecer a todo el personal de la Dirección de Gestión, todo su esfuerzo y compromiso en estos difíciles momentos, sin ellos: celadores, limpiadoras, personal de mantenimiento, personal de hostelería, suministros, servicio de informática, no lo hubiéramos conseguido.

Sin olvidarme de las secretarias de Dirección y de plantas, de los trabajadores del servicio de personal, contabilidad y facturación, tarjeta sanitaria y archivo, todos pusieron su granito de arena en estos momentos.

También al personal de Gestión de Atención Primaria que han hecho un gran trabajo en los Centros de Salud, sin ellos no lo hubiéramos conseguido.

Me quedo con lo bueno y me siento orgullosa de trabajar con grandes profesionales y grandes personas que han demostraron estar a la altura en los momentos difíciles

Simplemente Gracias.

Gema